
Le Seigneur Jésus peut-il également faire
notre éloge?

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 7, 24-30)

Après le départ des messagers de Jean,
Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean :
« Qu’êtes-vous allés regarder au désert ?
un roseau agité par le vent ?
    Alors, qu’êtes-vous allés voir ?
un homme habillé de vêtements raffinés ?
Mais ceux qui portent des vêtements somptueux
et qui vivent dans le luxe
sont dans les palais royaux.
    Alors, qu’êtes-vous allés voir ?
un prophète ?
Oui, je vous le dis ; et bien plus qu’un prophète !
    C’est de lui qu’il est écrit :
Voici que j’envoie mon messager en avant de toi,
pour préparer le chemin devant toi.
    Je vous le dis :
Parmi ceux qui sont nés d’une femme,
personne n’est plus grand que Jean ;
et cependant le plus petit dans le royaume de Dieu
est plus grand que lui.
    Tout le peuple qui a écouté Jean,
y compris les publicains,
en recevant de lui le baptême,
a reconnu que Dieu était juste.
    Mais les pharisiens et les docteurs de la Loi,
en ne recevant pas son baptême,
ont rejeté le dessein que Dieu avait sur eux. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur abonde dans nos vies. Dans l’évangile de
ce matin, le Seigneur Jésus fait l’éloge de Jean le Baptiste comme le plus grand des prophètes de
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tous les temps. Jean a réussi à impressionner le Seigneur à travers sa vie, son amour et son
engagement pour Dieu.

En effet, Jean le Baptiste avait reçu pour mission de Dieu de préparer les cœurs du peuple juifs, de
préparer les cœurs jusqu’à aujourd’hui et pour l’éternité à la venue du Seigneur. Il a consacré sa vie
à sa mission et ne s’en est jamais détourné. Il a fait de sa vie un message d’appel à la conversion et
au pardon des péchés. Il a tellement incarné son message, qu’aujourd’hui encore son appel résonne
dans nos cœurs pendant chaque temps de l’avent: « rendez droits les chemins du Seigneur, repentez
vous ». Il a passé toute sa vie, sa courte mais significative vie à servir et non à être servi.

La vie de Jean nous interpelle aujourd’hui sur notre propre vie. Cet éloge de Jésus, nous invite à
nous demander, si le Seigneur pourrait faire un tel éloge de nous. Est ce que notre vie entière est
consacrée à Jésus? Est ce que nous aussi, nous fournissons tous nos efforts pour nous mettre au
service de Dieu et de notre prochain dans tout ce que nous faisons? Est ce que dans notre famille, au
travail, à l’école, dans notre quartier, dans notre pays, nous sommes des témoins du Seigneur qui
préparent sa venue dans les cœurs par un comportement digne des chrétiens, par l’amour que nous
manifestons aux autres, par notre humilité et notre douceur?

Un autre pan du témoignage de Jean est qu’il a servi jusqu’au bout. Aujourd’hui nous sommes
souvent incapables de tenir dans des résolutions pour quelques jours, nous sommes tantôt avec le
Seigneur, tantôt avec autre chose. Être chrétien, c’est aujourd’hui et tous les jours jusqu’à la fin. On
n’est pas chrétien en fonction des circonstances, mais notre mission de sel de la terre et lumière du
monde, nous devons la poursuivre jusqu’au bout afin que comme pour Jean, le message s’incarne
dans le messager et qu’après nous le témoignage de nos vies continue d’évangéliser les cœurs.

Nous aussi nous avons une mission dans ce monde, celle d’être un signe visible de la présence du
Christ partout où nous sommes. Dieu nous a créé et appelé dans ce temps pour qu’à travers notre
vie, notre façon de vivre, le monde le reconnaisse et le suive. Nous ne vivons pas pour nous mêmes,
mais pour le Christ.

Prions

Père d’amour, donne nous à l’exemple de Jean de vivre notre mission jusqu’au bout et de te servir
d’un cœur sans partage.

Intercession

Nous te prions pour tous ceux qui ne te connaissent pas encore, afin que par l’évangile puisse
trouver leur cœur par le travail des chrétiens missionnaires.

Maman Marie, prie pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui posons un acte d’évangélisation dans notre entourage et décidons de nous convertir
dans un aspect de notre vie.
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